

Las cooperativas no se toman vacaciones

7 firmas para la construcción de 253 viviendas.

Enero no sólo trajo calor sino también la firma de 7 cooperativas nuevas. En casa central de la ANV, ya terminando el primer mes del año, representantes de la cooperativa de viviendas Vista Linda 1 festejaron entre abrazos y fotos las firmas que posibilitarán la construcción 40 viviendas en la capital del país.

Un día después, el viernes 27, COVIALFA firmó el suyo, acercándose a la concreción de una cooperativa que dará vivienda a 28 familias montevideanas.

Luego fue el turno del interior. El lunes 30, COVIEC de Nueva Helvecia, COVISUETRA de Pinamar y COVIBICEN del Chuy se sumaron al entusiasmo de seguir trabajando por un sueño que cada día se vuelve más palpable.

En última instancia, cerrando el mes, la cooperativa de viviendas Malecón Mahuá y COVIRÚ, ambas de Montevideo, hicieron lo mismo, firmando sus respectivos préstamos.

- Cooperativa de viviendas Vista Linda 1 40 viviendas Montevideo.
- Cooperativa de viviendas COVIALFA 28 viviendas Montevideo.
- Cooperativa de viviendas COVIEC 50 viviendas Nueva Helvecia.
- Cooperativa de viviendas COVISUETRA 31 viviendas Pinamar.

- Cooperativa de viviendas Cooperativa COVIBICEN 46 viviendas -Chuy.
- Cooperativa de viviendas Cooperativa Malecón Mauá 46 viviendas -Montevideo.
- Cooperativa de viviendas Cooperativa COVIRÚ 12 viviendas -Montevideo.

A través de estos casos, en que la ANV y el Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente aúnan estrategias, fuerzas y herramientas, se demuestra no sólo la intención sino la concreción de continuar potenciando las diferentes modalidades de construcción, buscando alcanzar así soluciones habitacionales factibles, adecuadas y bien ubicadas.

Depto. Comunicación